

## **PROPOSICIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE Y PODEMOS-IU-AV INSTANDO A LA COMISIÓN EUROPEA A IMPONER RESTRICCIONES ECONÓMICAS A LAS IMPORTACIONES DE PRODUCTOS ISRAELÍES**

Más de ocho meses de ataques despiadados se han sucedido en la Franja de Gaza. Ocho meses de ignominia por parte del Estado de Israel. Ocho meses en los que han sido asesinadas cerca de 40.00 personas, de las que más de 15.000 son niños y niñas. Ocho meses en los se ha atacado indiscriminadamente hospitales, escuelas, edificios de la ONU y viviendas civiles. Ocho meses en los que ha tenido que desplazarse forzosamente la población de un lugar para otro, mientras se ha impedido la entrada de alimentos y medicinas.

Otro mes más, queremos denunciar la lamentable e insoportable realidad que está sufriendo el pueblo palestino a manos del Estado de Israel. Nos encantaría recibir la convocatoria del pleno y que no tuviéramos que hablar de Palestina, porque eso significaría que el gobierno sionista ha cesado en su empeño de exterminar al pueblo palestino. Lamentablemente, esto no es más que un anhelo.

Estos ataques se han perpetrado violando la legalidad internacional y desoyendo el llamamiento al alto el fuego y al cese de la matanza. Lejos de favorecer al pueblo judío, estos crímenes solo servirán para que, en medio de la confusión y la amalgama, se estigmatice a los judíos, un pueblo históricamente maltratado, y se le equipare al sionismo, la ideología política supremacista que viene sembrando el odio en Oriente Próximo durante décadas.

Hasta ahora, hemos comprobado que ni el sentido común ni la humanidad pueden detener este genocidio. La diplomacia no ha servido con el gobierno israelí, por lo que tenemos que buscar otras alternativas para conseguir que abandonen esta agresión militar. La única opción es que sientan la presión social y económica de la Unión Europea, de manera que sean incapaces de seguir asesinando niños y niñas.

Hoy, la ciudadanía española continúa exigiendo el alto al fuego, el fin de la matanza y la ruptura de relaciones diplomáticas con el Estado de Israel. Todas las semanas se producen decenas de concentraciones, actos, jornadas, charlas o manifestaciones en todos los territorios de nuestro país y, sin embargo, seguimos sin observar respuestas contundentes de los representantes de la ciudadanía.

Las movilizaciones y acampadas de los estudiantes universitarios en los campus de los centros universitarios, para exigir y presionar a los rectorados a que rompan las relaciones que existan con las universidades israelíes, han tenido resultados dispares. En Madrid, ninguna universidad ha tomado acciones en esta línea, haciendo caso omiso a la comunidad estudiantil, mientras que la Universidad de Oviedo ya ha anunciado que no suscribirá convenios con instituciones o con empresas israelíes hasta que no se garantice la paz y los derechos humanos en Gaza.

Además, seguimos exigiendo al gobierno de España que rompa relaciones con el Estado sionista. Necesitamos tener una política internacional consecuente con los acontecimientos, basada en los derechos humanos y que aplique la legislación internacional. Tenemos la obligación ética de poner nuestro poder en Europa al servicio de quienes sufren y no tienen voz para denunciarlo.

De la misma manera, la sociedad internacional está exigiendo al Comité Olímpico Internacional que sancione al Estado de Israel, como ya ha hecho con otros países como Rusia, impidiéndoles

participar en los juegos olímpicos que darán comienzo en los próximos días. Las olimpiadas son un símbolo de paz, concordia y fraternidad, que es lo contrario de lo que representa el Estado de Israel. Su participación supone un blanqueamiento y normalización del genocidio que están llevando a cabo en Palestina.

La comunidad internacional no ha dudado en defender a Ucrania frente a la agresión de la Rusia de Putin. Han excluido a Rusia y a sus ciudadanos de eventos de todo tipo. Les han incautado los fondos en diversos países e incluso se está planteando utilizarlos para apoyar económicamente a Ucrania. Mientras, al Estado de Israel no se le han impuesto sanciones. La decencia nos obliga a aplicar, como mínimo, la misma vara de medir y acabar con el envío de armas y cualquier tipo de comercio con este estado criminal.

Por todo lo anteriormente expuesto, los Grupos Municipales Más Madrid Compromiso con Getafe y Podemos-IU-AV proponemos al Pleno del Ayuntamiento de Getafe la adopción de los siguientes acuerdos:

**PRIMERO.-** Reiterar al gobierno de España que interrumpa inmediata e indefinidamente las relaciones con el Estado de Israel, como medida de presión para que cese en su acción criminal contra Gaza.

**SEGUNDO.-** Reiterar al gobierno de España que bloquee y embargue todas las armas con destino el Estado de Israel que pisen territorio nacional español.

**TERCERO.-** Instar a la Comisión Europea a imponer aranceles en todos los productos importados de fabricación israelí que se comercializan en la Unión Europea.

**CUARTO.-** Instar al Comité Olímpico Internacional a expulsar al Estado de Israel de los Juegos Olímpicos de París 2024.

**QUINTO.-** Dar traslado de estos acuerdos al gobierno de España, a los grupos parlamentarios en el Congreso de los Diputados, a la Comisión Europea y al Comité Olímpico Internacional.

En Getafe, a 16 de junio de 2024

ANA ISABEL GONZÁLEZ MARISCAL

ALBA LEO PÉREZ

PORTAVOZ ADJUNTA DEL GRUPO MUNICIPAL  
MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL  
PODEMOS-IU-AV